
Ce qu’il faut retenir du Conseil d’administration du 17 Septembre 2022 

 

 

 Une introduction au concours de race organisé par l’écomusée de Rennes 

Ce conseil d’administration s’est déroulé samedi matin de 10h à midi, ce qui était un temps 

assez court pour traiter tous les sujets. 

Nous avons donc été stratégique et les sujets les plus urgents ont été abordés. 

Les autres seront traités lors d’appels téléphoniques ou au prochain CA. 

Nous avions deux invités présents : Bastien Dez, futur installé en élevage de chèvre des 

fossés et Guillaume Lestrange, le nouveau président de la nouvelle fédération races de 

Normandie. 

 

 La pépinière 

Le lot 2021-2022 est parti rejoindre son éleveuse. 

Le lot 2022-2023 est entré en pépinière fin Août. 

Notre invité Bastien possède déjà un troupeau de 50 chèvres et s’est proposé de fournir à 

la pépinière de 2023-2024 un lot de chevrettes, ce qui a été accepté par tous les membres 

du conseil. 

Le bouc qu’il utilise sera testé en caséine via une prise de sang ; s’en ai suivi une discussion 

autour de l’intérêt de cette démarche : 

Karine nous a réexpliqué le principe des allèles : 

Allèle A,B,C,D,E,F   A : Quantité      →       F : Typicité du goût  

Allèle O à éviter : non caillage du lait. 

Il serait intéressant que même les boucs des éleveurs non professionnels soient testés 

(remboursement par l’association) . 

Une campagne sera peut-être mise en place prochainement. 

Ce travail pourra permettre de constituer une base de données. 

 

 

 

 



 Evènements à venir 

 

« Oh la vache » le 15 et 16 Octobre. 

 

Marché inaugural de l'exposition sur les races bretonnes à l'écomusée 

 le samedi 26 ( 14h-18h) et dimanche 27 (14h-19h) Novembre prochain  

 

 Goodies 

 

Un petit point a été fait sur le projet de vestes. Nous avons rediscuté budget et des 

différents types de produits possibles. 

Nous attendons de nouvelles informations, un sondage sera bientôt réalisé pour estimer les 

besoins des adhérents. 

 

 Création d’une fédération de races Normandes : 

 

Guillaume et Bastien étaient présent en tant qu’invité, Guillaume étant le futur président 

de la fédération race Normandes. Il s’est permis de venir faire un point et nous présenter 

les enjeux, les missions de ce projet et toutes les nouvelles décisions prises, ce qui a permis 

à l’association d’y voir plus clair dans la décision de prendre part à ce projet ou non. 

Le vendredi 23 septembre après-midi, l’Assemblée Générale Constitutive a été organisée. 

Nous avons choisi deux membres qui ont représenté l’ASP chèvre des fossés. 

 

Le CA s’est terminé sur les consignes de pointage et l’organisation pour le concours de race 

à l’écomusée. 

Prochain CA le Dimanche 27 Novembre à 10h. 


